ÉDUCATION ■ Le recteur de l'académie Orléans-Tours a été interviewé par des lycéens, collégiens et écoliers de Radio 2B

Jean-Philippe Agresti : « J'aurais aimé faire de la radio »

L'espace Jean-Pierre-Coffe n'a jamais été aussi rempli. Hier, à l'occasion de la Semaine de la radio, le recteur Jean-Philippe Agresti était au lycée Rémi-Belleau.

« Dix élèves de l'école de Champrond-en-Perchet, cinq de Pierre-Brossolette et quatre du lycée participent à son interview, détaille Jonathan Guyot, l'un des professeurs encadrants de Radio 2B, la radio scolaire du Perche. On devait aller au rectorat l'an dernier mais cela ne s'est finalement pas fait. » C'est donc le recteur qui s'est cette



STUDIO. Le recteur est resté près d'une heure au lycée Rémi-Belleau pour répondre aux questions d'une dizaine d'élèves nogentais. PHOTO: BÉRÉNICE POULIN

fois déplacé. Les plus jeunes ont d'abord abordé la démarche "Notre école faisons la ensemble". Leur école va en bénéficier et sera équipée d'un studio de radio.

« On veut pérenniser et renforcer la webradio », explique le recteur, très à l'aise au micro. « J'aurais aimé faire de la radio à votre âge ».

Ensuite, les collégiens ont posé des questions sur le parcours du recteur et sur ses missions. Nommé le 26 juin à la tête de la région académique, Jean-Philippe Agresti est originaire de Marseille et était auparavant recteur en Corse.

Le timing est serré. Les lycéens, qui prennent la suite, doivent raccourcir leur temps d'antenne.

« J'avais déjà été interviewé par des élèves en Corse. Mais c'est une première par des petits! sourit le recteur en repartant du studio. Il y a un important travail pédagogique en amont. La webradio éduque les jeunes aux médias et leur permet de développer plein de compétences ».

Bérénice Poulin